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AUX AGENTES ET AGENTS 

DE PROTECTION DE LA FAUNE                                               « Pour affichage »  
 

DÉPÔT SECTORIEL 
 

 

Chères consœurs, chers confrères, 

 

Le Gouvernement a déposé ses demandes sectorielles au secteur « fonction publique » 

aujourd’hui. 

 

Comme nous faisons partie de ce secteur, ces demandes seront probablement les 

mêmes pour nous lorsque nous commencerons à négocier. 

 

Voici donc un résumé de ces demandes que j’ai obtenu de la part de la présidente du 

SFPQ. 

 

Le Gouvernement veut s’en prendre à nos congés de maladie de la façon suivante : 

 

• Les congés de maladie passeraient de 12 à 7 annuellement; 

• La banque de congés de maladie ne pourrait plus servir à la préretraite; 

• Les banques existantes seraient rachetées sur 5 ans à raison de 20 % par année, 

à 70 % de leur valeur. 

 

Encore des offres inacceptables et qui ne peuvent que conduire à un affrontement. 

 

 

Syndicalement vôtre, 

 

 

 

Paul Legault 

Président provincial 

 

PL/gm 


